

CERCLE D'HISTOIRE DE WASSELONNE
(N° 228 / 2015)

À l'occasion du bicentenaire de la naissance
de saint Jean Bosco (16 août 1815– 2015),
Patron (Titulaire) de l'église catholique de Wasselonne

Choix du Patron (Titulaire) de l'église

L'abbé Antoine Gébus a été nommé curé de Wasselonne le 12 octobre 1934 avec mission de construire une église. Les négociations avec la paroisse protestante furent amicales mais prirent beaucoup de temps, du fait que Wasselonne n'avait qu'une église mixte.

Entre-temps, Jean Bosco a été canonisé (1) le 1^{er} avril 1934. Le curé Gébus voulait d'abord consacrer l'église à Saint Antoine. C'est alors qu'un ami salésien lui proposa de choisir un saint plus moderne justifiant que saint Jean Bosco l'aiderait aussi bien que saint Antoine à trouver l'argent nécessaire à la construction d'une église. Il prit l'affaire à cœur et se rendit à Strasbourg avec une délégation du Conseil de fabrique pour soumettre à l'évêque la question du choix du Patron de l'église.

Monseigneur Ruch était heureux et dit : « *Vous tombez au bon moment. Sur mon chemin du retour de Rome, j'ai passé une journée à Turin où j'étais hôte de la Maison-Mère des Salésiens. J'y ai célébré la messe à l'autel de Saint Jean Bosco. À mon départ, le Supérieur général m'a offert une relique du nouveau saint. Je vous la donne comme cadeau pour être vénérée par les jeunes et les paroissiens de Wasselonne.* »

Traduction : André Henning

(1) Canoniser : admettre une personne au nombre des saints.

Source :

- Bulletin paroissial du « Drouot » - Mulhouse (Haut-Rhin), janvier 1956.